

7. September 2012

Einweihung des Moors von Ardon und Chamoson

(IVS).- Das Moorgebiet von Ardon und Chamoson bildet in der Talebene ein rund 20 ha grosses Feuchtgebiet und ist Bestandteil zweier Inventare von nationaler Bedeutung. Der Zustand des Moores hat sich seit 1979 laufend verschlechtert, mit verheerenden Aussichten für seltene Arten wie etwa den Dohlenkrebs.

Die Aufwertung des Moorgebiets ist seit 2009 im Gange. Dabei arbeiten Kanton, Bund, die Gemeinden Ardon und Chamoson und Pro Natura zusammen. Eine der grössten "Natur"-Baustellen wurde fertiggestellt, den Unterhalt garantieren schottische Hochlandrinder, die hier weiden werden.

Im Namen von Staatsrat **Jacques Melly**, den Gemeindevertretern von Ardon und Chamoson und Pro Natura Wallis lade ich Sie zur **offiziellen Einweihungsfeier** wie folgt ein:

Mit freundlichen Grüssen.

Auskunftspersonen:

Thierry Largey - Pro Natura Wallis 027 322 94 28 - 078 649 62 78

Michèle Burgener - Kanton Wallis 027 606 32 21

Patrick Papilloud - Gemeinde Ardon 027 305 15 85

